

Movimiento de solidaridad venezolano condena bloqueo a Cuba



La Habana, 13 oct (RHC) El coordinador general del Movimiento Nacional de Amistad y Solidaridad Mutua Venezuela-Cuba, Yhonny García, condenó este jueves el bloqueo económico impuesto por Estados Unidos a la isla hace más de 50 años.

García aseguró que los activistas de la nación sudamericana participarán en el marco de la campaña mundial de lucha contra esa cruel política, que tendrá como punto final el 26 de octubre.

Ese día los diplomáticos de la isla presentarán en la Asamblea General de las Naciones Unidas el informe titulado Necesidad de poner fin al bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por los Estados Unidos de América contra Cuba.

El coordinador del movimiento aseguró que su organización se encuentra movilizada para apoyar ese acontecimiento y trabajará sobre la base de los acuerdos pautados desde 2015 en la Cumbre de los Pueblos que sesionó en Panamá y el octavo Encuentro Continental de Solidaridad con Cuba que tuvo lugar el 13 de julio en República Dominicana.

Adelantó que previo a la reunión de la ONU se hará la segunda Asamblea Nacional de solidaridad con Cuba en el estado norteno de Falcón.ó.

Aseguró que la sociedad venezolana continuará adelante con la campaña de denuncia contra esa política criminal que pretende ahogar al pueblo de la Mayor de las Antillas.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/108604-movimiento-de-solidaridad-venezolano-condena-bloqueo-a-cuba>



Radio Habana Cuba